

Excmo. Sr. D. Francisco Martín

Delegado del Gobierno en la Comunidad de Madrid
C/ Miguel Ángel nº 25

28010 – Madrid

Estimado Sr.

Me pongo en contacto con usted para hacerle llegar mi gran preocupación ante la llegada a nuestro municipio de 152 migrantes procedentes de las Islas Canarias, de la cual no hemos sido informados por el Gobierno de la Nación.

De hecho, han sido los vecinos de urbanizaciones cercanas al Centro de Acogida de Refugiados (CAR) emplazado en Pozuelo, los que se han puesto en contacto con este Ayuntamiento y su Policía Municipal alarmados al observar que en las últimas semanas se puede ver a estas personas deambular frecuentemente por las calles de nuestra ciudad.

Tras las reiteradas llamadas de nuestros residentes, los agentes locales se desplazaron al centro, donde el personal de la ONG ACCEM que lo gestiona les confirmó que estas personas fueron trasladadas por el Ministerio del Interior en la noche del 18 de octubre desde el Centro de Refugiados de la Isla del Hierro hasta este recurso emplazado en Pozuelo de Alarcón; un traslado del que, insisto, no hemos recibido comunicación oficial alguna por parte del organismo competente.

Ante lo expuesto, le solicito formalmente toda la información referente a este traslado, así como la situación de estas personas y un refuerzo de la seguridad en la zona. Todo ello de cara a una lógica y deseable coordinación entre administraciones, aún más cuando se trata de un tema tan sensible como sin duda es este.

Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a la espera de sus noticias.

Paloma Tejero Toledo